

# Minas soviéticas amenazan OTAN

Washington, agosto 12 (UPI). Minas soviéticas podrían inutilizar los puertos norteamericanos y europeos occidentales, haciendo imposible los reabastecimientos y refuerzos de las tropas de la OTAN en una guerra contra el bloque socialista, afirma una revista naval.

Seapower, publicación mensual oficial de la Liga de la Marina, una organización independiente, dijo que "Estados Unidos tiene una fuerza especializada "totalmente inadecuada" para luchar

contra unas 400,000 minas marinas soviéticas.

La Seapower dijo que las sofisticadas minas soviéticas, que pueden programarse para que esperen a un barco específico o "hasta buscar y destruir un blanco predeterminado", significarían una amenaza mundial de primera categoría.

El artículo describió las minas de alto poder explosivo como casi imposibles de —Pasa a la página 54—

## Confiscan cargamento café de El Salvador

San Juan, Puerto Rico, agosto 12 (UPI). El servicio de aduanas de Estados Unidos confiscó café en grano embarcado ilegalmente desde El Salvador en un esfuerzo aparentemente por eludir las cuotas de exportación de café, dijo hoy un funcionario aduanero.

Los granos de café, con un valor de siete millones de dólares, fueron etiquetados como originados en Haití y llegaron a San Juan en tres envíos separados confiscados el 1 y 6 de agosto, informó el supervisor para investigaciones de contrabando en la aduana. —Pasa a la página 28—

## Curas nicas optarían seguir en sus puestos

Managua, agosto 12 (AP). Los cuatro sacerdotes nicaraguenses que recibieron recientemente un ultimatum del Vaticano para decidir entre su ministerio sacerdotal y los cargos públicos, estarían dispuestos a continuar en el gobierno y "a recibir las sanciones que se les impongan", dice hoy el diario

"Barricada". El diario, del Frente Sandinista de Liberación Nacional, atribuye su información al ministro de Cultura Ernesto Cardenal, quien habría manifestado en una entrevista que "nosotros estamos dispuestos a recibir las sanciones que nos impongan porque no —Pasa a la página 28—

## Congreso E.U. aprobó más ayuda para el país

Washington, agosto 12 (UPI). En uno de sus últimos actos, antes de un receso de tres semanas y media, el Congreso de Estados Unidos aprobó un proyecto que este año concede 70 de los 117 millones de dólares que solicitó el gobierno de Ronald Rea-

gan con destino a ayuda militar adicional para El Salvador.

La decisión de ayer eleva el total de ayuda aprobada por el Congreso, con destino al convulso país de América Central, a 196 millones de dólares, mucho —Pasa a la página 58—

## Hieren a ex-nazi amigo de Hitler

La Paz, agosto 12 (UPI). Rudolf Mess, un ex nazi de quien se dijo fue colaborador de Adolfo Hitler, fue herido de bala en circunstancias desconocidas en la ciudad de Santa Cruz, dijeron hoy medios de prensa bolivianos.

Versiones periodísticas provenientes de Santa Cruz dijeron que Mess se repone —Pasa a la página 28—

## Mueren rebeldes ofensiva Manila

Manila, agosto 12 (UPI). Más de 90 rebeldes musulmanes y ocho soldados fueron muertos en una ofensiva militar de un mes, cerca del lugar donde se inició una sangrienta rebelión musulmana en 1972 en el sur de las Filipinas, informaron hoy las autoridades.

El general César Tapia —Pasa a la página 54—

## Actividad sismos sacuden a Italia

Nápoles, Italia, agosto 12 (UPI). Varios temblores sacudieron hoy algunos distritos de Nápoles y otros suburbios del este, causando daños a edificios pero sin registrarse víctimas, dijo la policía italiana.

También en la región alpina de Friuli se registraron dos fuertes temblores durante la noche provocando que cientos de personas —Pasa a la página 28—

## Quitan millones dólares cocaína

Nueva York, agosto 12 (AP). Dos hombres con trajes de buceadores fueron detenidos hoy y las autoridades recuperaron casi 40 kilos de cocaína valorada en 7.5 millones de dólares en un muelle en desuso de Brooklyn, anunció la Agencia de Lucha Contra

—Pasa a la página 54—

## Pagarán captura de ser primitivo

Pekín, agosto 11 (AP). Quien pueda traer el legendario y escapadizo "hombre salvaje" vivo o muerto recibirá una recompensa en efectivo, dijo un informe noticioso gubernamental recibido aquí.

El organismo estatal Servicio de Noticias de China hizo el anuncio en un —Pasa a la página 54—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VISITA TUMBA. Cellyny, Suiza, agosto 12 (UPI). Elizabeth Taylor, al fondo, cuando ingresaba al cementerio de Cellyny, acompañada de su hija adoptiva Maria, primer plano, para visitar la tumba de Richard Burton. Posteriormente abandonó el cementerio al ser acosada por los fotógrafos.

## Intensos patrullajes en Belfast y Londonderry

Belfast, Irlanda del Norte, agosto 12 (UPI). Miles de policías y efectivos británicos se desplegaron hoy en Belfast y Londonderry después de una noche de manifestaciones de los irlandeses católicos que se preparaban a marcar el 13 aniversario de la institución de la detención sin juicio por Gran Bretaña.

Los últimos incidentes de violencia se registraron en el distrito republicano de Falls Road, en el oeste de Belfast, donde 70 jóvenes atacaron a la policía y a los soldados británicos con piedras y ladrillos. Un hombre fue herido a balazos en ambas rodillas por un escuadrón paramilitar republicano.

Un total de 13 personas, —Pasa a la página 34—

## Soviéticos descubren antiguo asentamiento

Moscú, agosto 12 (UPI). Científicos revelaron hoy que han descubierto en Siberia el más antiguo asentamiento humano de la Unión Soviética, una especie de campamento de la Edad de Piedra donde se usó el fuego hace más de un millón de años.

planeta, para lo que requería la inteligencia necesaria para tener fuego, herramientas y ropas.

El hallazgo revolucionaria las teorías sobre el desplazamiento del hombre antiguo a áreas inhóspitas del

La breve nota de la agencia oficial Tass dio pocos detalles del hallazgo, pero dijo que los hombres que vivieron en las riberas del río Lena, a comienzos de la Edad de Piedra Antigua, usaron herramientas de piedra y alguna clase de —Pasa a la página 58—

## Ministro OPEP niega baja precio petróleo

Jeda, Arabia Saudita, agosto 12 (AP). El ministro de Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, Mana Saed Al-Oteiba, reafirmó hoy el total rechazo a una baja de precios del crudo y destacó la decisión de la Organización de Países Productores de Petróleo (OPEP) de resistir toda imposición de una reducción.

En una declaración a su llegada para sostener conversaciones con dirigentes sauditas, Al-Oteiba dijo: "los países miembros de la OPEP están decididos a defender los derechos de su pueblo por todos los medios y a enfrentar los desafíos a la OPEP", según informó la agencia periodística saudita. Oteiba agregó que —Pasa a la página 34—

## Irán niega ser autor minado del mar rojo

Nicosia, Chipre, agosto 12 (AP). El presidente del parlamento iraní Hashemi Rafsanjani, negó que su país sea el responsable del minado del Mar Rojo, situación que describió como confusa en sus raíces.

crear esos problemas a la humanidad". Su declaración es otra de una serie de desmentidas hechas en días recientes por altos líderes del régimen de Ruhollah Khomeini —entre ellos el propio Ayatollah— ante señalamientos de que Irán es uno de los responsables de la colocación de los explosivos.

Rafsanjani, en un mensaje transmitido por la radio oficial en Teherán, señaló: "no somos aventureros ya que consideramos muy dañinos tales actos. El islam no nos permite

Por lo menos una docena de buques han resultado —Pasa a la página 58—

UPI-Unifax. II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ORIGINAL PROTESTA. México, D. F. agosto 12 (UPI). Centenares de personas se congregaron frente al edificio donde

se realiza la Conferencia Mundial sobre Población, protestando con carteles alusivos, a la supuesta legalización del aborto, como tema de la conferencia.

## No hay acuerdos todavía en Israel

Tel Aviv, agosto 12 (UPI). El primer ministro Yitzhak Shamir expresó sus esperanzas de que no sea necesaria una nueva campaña electoral para dejar definido el próximo gobierno israelí.

"Espero que no suceda", dijo anoche Shamir al diario Maariv. "Sería muy duro para el país enfrentar otra campaña electoral, principalmente por nues- —Pasa a la página 28—